

65期関東同期会、24年の歩み

上原 昇（2組、関東同期会幹事）

今年の元旦、65期関東の新年会案内を同期諸氏約70名に送信しました。

65期関東のまとまった形での同期会は24年前の2001（平成13）年7月にスタートしています。みんな50代の前半で、現役真っ最中で仕事に忙しい頃でした。

翌年（2002年）が関東同窓会総会の実行委員期に当たり、同期の動員が必要でした。

何人かの仲間が集まって相談して同期諸氏に案内したところ、銀座の会場に28名の同期が集まってくれました。

その後、紆余曲折はありましたが、今日まで32回の集まりが続いており、その様子は65期ホームページ（HP）を見ると分かります。（上田で開催された全体の同期会はカウントしていません。）

第2回の同期会は2002年7月、銀座の中華料理店を借り切って開催しました。

その年、母校校長に就任した小山壽一君（2組）が関東同窓会総会に来賓で出席してくれたこともあり、お祝いも兼ねて40名の同期が参集して盛り上がりました。（写真1）

第6回（06年7月）の同期会は日本橋で開催されましたが、上田からの7名も含め41名の出席で大盛況でした。この時も5年おきに回ってくる関東同窓会総会の実行委員期が翌年だったこともあり、力が入りました。

第5回から15回頃まで（2005年から2011年）は毎回30名から40名の参加者で同期会が一番盛況な頃でした。

第18回（2012年7月）は関東同窓会総会の実行委員長期でもあり、総会後の同期会には、銀座のホテルにこれまで最多の60名の同期が集まりました。（写真2）

年齢も65歳前後で現役最後のまだ元気な頃です。

第19回（2013年）以降は同窓会や同期会卒業という人もあってか、参加人数は20名から30名と減ってきましたが、毎年続けてきました。

その後、2020年2月の新年会後から新型コロナウイルス禍となり、4年間同期会は中断を余儀なくされました。

昨年2月、久しぶりの新年会を池袋で開催して、20名の仲間との再会が出来ました。

これまで、1度でも同期会に参加した人の数を調べてみたところ、何と124名で、そのうち地元をはじめ遠隔から駆けつけてくれた人が30名以上います。

今年も昨年と同じ2月27日に遅めの新年会を企画しましたが、何人が集まるか、そしていつまで続けられるか、喜寿を迎える我々65期の元気度が問われています。

この24年間で物故した仲間も大勢います。「会える時に会っておこう」を合言葉にして、皆さん同期会に足を運んでください。



写真1：2002年7月、第2回同期会



写真2：2012年7月、第18回同期会

(2025年1月7日記)

以上